

## Polisi RW Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Aug 18, 2023 - 10:50



*Polisi RW Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga*

*Sukabumi* - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polisi RW BRIPKA UJANG RUKMANA dari Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan sambang warga dan bertemu dengan masyarakat di wilayah Kp. Kudang Rw.08. Kegiatan ini turut mengusung Program "AA Dede Presisi Curhat Dong" yang diinisiasi oleh Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Program ini mendorong pendekatan *Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien*

dalam menjaga keutuhan dan keselamatan lingkungan. Jumat 18 Agustus 2023.

Dari pukul 11.01 Wib hingga selesai, Polisi RW mengumpulkan warga masyarakat untuk berdialog sekaligus memberikan informasi yang penting terkait dengan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Dalam kesempatan tersebut, sejumlah pesan kamtibmas disampaikan kepada warga:

1. Warga diminta untuk berkolaborasi dengan Polisi RW dalam menjaga situasi aman dan tertib, salah satunya dengan berpartisipasi dalam kegiatan ronda malam. Selain itu, warga juga diingatkan untuk berbagi pesan kamtibmas kepada rekan dan tetangga, serta menghindari pengaruh paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Apabila ada situasi atau peristiwa yang berpotensi viral di media sosial, warga diharapkan segera melapor kepada Polisi RW untuk langkah-langkah preventif yang tepat.
3. Polisi RW mengimbau masyarakat untuk menjaga suasana kondusif di wilayah RW 08 Kp. Kudang Desa Nyalindung, guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.
4. Dalam upaya mencegah tindakan kriminal, warga diminta untuk mengunci rumah dan kantor ketika keluar, serta menutup jendela rumah saat pergi agar potensi kejahatan dapat diminimalisir.
5. Kesadaran terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga ditekankan. Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan menggairkan yang mungkin berkaitan dengan pekerjaan di luar negeri.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polisi RW 08 dalam menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat, serta berupaya mewujudkan lingkungan yang aman, harmonis, dan bebas dari ancaman. Dengan adanya dialog dan komunikasi yang efektif, diharapkan kerjasama antara polisi dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan demi kebaikan bersama.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```